

Buenos Aires, marzo 26 de 1968

Querido Maximiliano:

Ahí va firmada la orden que me ha enviado hoy. Por desgracia, aunque estoy mucho mejor, no me dejan volar todavía a Francia y ya empiezan aquí las tareas universitarias. No sé cuando podré viajar a París.

No he recibido un paquete que usted me dijo había llegado para mí de la Editorial Tamayo, a la ciudad Universitaria. ¿Qué pasó de él?

No hay inconveniente en que diga usted a los Ministros que ha recibido un cheque excepcional que por desgracia no va a repetirse, de Venezuela. Guárdenlo ustedes por si fuera un día necesario disponer de esos fondos.

No tengo ninguna noticia de lo ocurrido en México con la elección de vicepresidente, ¿qué ha ocurrido? Asía está mejor, ha salido ya un día en coche, se halla como yo sin embargo muy cansado. Hoy me han dado noticias de que Franco no dura un año, pero lo han dicho tantas veces ...

Un abrazo

*Claudio Sánchez Albornoz*

*Concedido a mans el 9 Abril.*